

Viel Süßes bei Dr.-Oetker-Besuch

■ **Willebadessen** (nw). Aktive und fördernde Mitglieder des Musikverein Willebadessen waren am Wochenende im Rahmen des jährlichen Tagesausflugs zu Besuch in der Dr.-Oetker-Welt in Bielefeld. Bei einer Führung lernten die Musiker die Geschichte des Unternehmens und verschiedene Arbeitsabläufe kennen. Natürlich durfte dabei auch eine Verköstigung nicht fehlen, bei der allerlei süße und herzhaftes Speisen probiert werden konnten. Zufrieden ging es danach zur Besichtigung des Bielefelder Wahrzeichens: der Sparrenburg. Bei bestem Wetter bot sich ein schöner Ausblick über die Stadt.



Zeit fürs Naschen: Der Musikverein Willebadessen besuchte die Dr.-Oetker-Welt in Bielefeld und durfte nach der Führung am Buffet zuschlagen.

FOTO: PRIVAT